

# Zähes Ringen gegen Topteam

**BADMINTON:** *Niederlagen für Wertheraner Mannschaften*

■ **Werther (pik).** Gegen den ungeschlagenen Spitzenreiter aus Friedrichsdorf spielte Badminton-Bezirksligist TV Werther locker auf, zeigte starke Leistungen – und verlor am Ende doch erwartungsgemäß. Überraschender war die Niederlage des TV Werther IV in der Kreisliga.

**BEZIRKSLIGA:** TV Werther - TuS Friedrichsdorf 1:7. „Das Ergebnis sieht viel klarer aus, als das Spiel gelaufen ist, zwischen einem 6:2-Sieg und einer 0:8-Niederlage war alles drin“, fasste Werthers Stefan Sahrhage zusammen und sprach von „zweieinhalb Stunden zähem Ringen“. Ohne den wegen eines Bänderrisses ausgefallenen Oliver Krüger lag der Gastgeber nach den drei Auftaktdoppeln mit 0:3 zurück. „Genauso gut hätten wir 3:0 führen können“, berichtete Sahrhage: In jedem Doppel gingen zwei Sätze mit der geringstmöglichen Punktdifferenz zu Gunsten der Gäste aus, Timm Schoening und Jonas Osterloff vergaben sogar zwei Matchbälle. Auch die Herren-einzel von Dennis Koppenbrink und Osterloff gingen knapp in je drei Sätzen verloren. Für den Ehrenpunkt sorgten Stefan und Denise Sahrhage im Mixed.

**KREISLIGA:** VfL Sassenberg - TV Werther IV 6:2. Der Tabellenletzte Sassenberg war personell gegenüber dem Hinspiel nicht wiederzuerkennen und sicherte sich erheblich verstärkt die ersten Saisonpunkte. Erfreulich aus Wertheraner Sicht waren der erste Saisonsieg des Doppels Verena Pellmann/Sabine Wallmann und der Erfolg von Ramazan Turhan im ersten Herreneinzel.